

Vorrundenleistung mit wichtigem Sieg getoppt

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 29. Januar 2012 um 22:24 Uhr -



Um sich auf die schweren und zahlenmäßig reichlichen Auswärtsspiele gut vorzubereiten, beschloss die 1. Herren ihr erstes Heimspiel der Rückrunde auswärts in Ellern auszutragen. Gewarnt durch das enge Unentschieden aus der Vorrunde ging das Team mit der nötigen Konzentration in die erste Rückrundenpartie gegen den SVE Oppenheim. Anders als noch im Hinspiel gingen die Dichtelbacher mit einer 2:1-Führung aus den Doppeln. Arturo Pastoriza (Foto) und Torsten Musshoff konnten schnell ihren 3:0-Sieg einfahren, während Fabian Mades und Nico Ballbach ebenso deutlich das Nachsehen hatten.

Gerd Kappes und Berthold Cziomer verbuchten einen 3:1-Arbeitssieg. In den Einzeln konnte dann der TuS durch Arturo, Fabian, Gerd und Berthold die Führung zwischenzeitlich auf 6:3 erhöhen. In einem spannenden Fünfsatzkrimi der Spitzenspieler baute Arturo den Vorsprung noch um einen weiteren Zähler aus. Fabian zeigte sich trotz sehr schwacher Leistung im Doppel auch im zweiten Einzel aggressiv und gewann mit 3:0. Nach seinem verlorenen ersten Einzel war es einmal mehr Nico, der den entscheidenden Sieg beisteuerte und die Mannschaft und die unterstützenden Fans begeisterte. Dieser 3:1-Sieg zum 9:5-Endstand war zudem sehr wichtig, da ansonsten das Schlussspiel über Sieg oder Unentschieden zu entscheiden drohte. Nach dem Unentschieden der Norheimer im Parallelspiel gegen Pleizenhausen, beträgt nun der Vorsprung auf Rang drei drei Meisterschaftspunkte. In Norheim spielen die Dichtelbacher jetzt am Freitag direkt das nächste wichtige Vier-Punkte-Spiel.